

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

# 東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切にし  
「が」：がんばり(一步一步目標に向かって)  
「し」：しあわせになる

## 元気いっぱいの運動会でした

5月18日(土)、晴天のなか、「みんなで応えん 最後の一步 自分の限界をとっばせよ」のスローガンのもと運動会を行いました。

当日は、多くの保護者・地域の皆様にお越しいただき、子どもたちに温かい声援やたくさん拍手をいただきありがとうございました。また、後片付け等へのご協力、本当にありがとうございました。子どもたちは、最後の最後まで精一杯頑張る姿を見せてくれました。5・6年生は、係の仕事や応援団の仕事など、下級生のお手本として、てきばきと動く姿が見られました。また、閉会式に集まる時、元気いっぱい駆け足で集合した子どもたちの姿にも感動しました。運動会を通して身に付けた力を今後の活動にも生かしていきましょう。



**1年生：大玉ころがし**  
お家の方と一生けん命息を合わせて大玉を転がす姿が、微笑ましかったです。



**2年生：レッツゴー！タイヤくん**  
友だちをタイヤに乗せてみんなで引っ張る様子が力強かったです。



**3年生：ゆけ！タイフーン～風神乱舞～**  
競技が進むにつれ、タイフーンが大人数になっていく様子がとても迫力がありました。



**4年生：みんなちがってみんないい**  
一輪車、キックボード等たくさんの中から自分で選んで競技をしました。次の人が何を選んで競技をするのが楽しみでした。



**5年生：玉入れ、ただいま逃走中**  
“Bling-Bang-Bang-Born”の音楽に合わせて楽しそうに踊る5年生の姿が印象的でした。



**6年生：バトンをつなげ**  
体育の時間、何度もバトン練習をしていましたね。6年生の走る姿は迫力満点でした。

----- 切り取り線 -----

※ご意見・ご感想をお願いします。 ( )年( )組 保護者氏名( )